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　皆さん、こんばんは。本日もお忙しい中の例
会参加誠にありがとうございます。
　まず初めに本日のゲストをご紹介いたします。
山形南ロータリークラブ50周年実行委員長の大
久保章宏様です。皆さんにはご紹介するまでも
なく有名な大久保さんですが、後ほど50周年事
業についてＰＲがございますのでよろしくお願

いいたします。
　さて、私の挨拶においては毎回「時事」についての話題を取
り上げることが多いのですが、目下の関心事は「ロシアのウク
ライナ侵攻」でしょうか。オリンピックの最中から囁かれてお
りましたが、まさか21世紀になったこの時代に、力ずくで他国
を脅かすとは暴挙という以外に言葉が見当たりません。まるで
戦争の世紀と云われる20世紀に戻ったかのような、時代錯誤も
甚だしい行為だと思います。
　我々ロータリアンの使命は、本日も歌いましたロータリーソ
ングにもある通り「世界の久遠の平和」に貢献することだと考
えます。今こそ世界中にいるロータリアンがロシアの暴挙を止
めるよう努める時。行動に移しましょう。（ロータリー財団で
も寄付を募っています）
　もうひとつ話題を。私事ですが、現在ダイエット中です(笑)。
先日80㎏の大台を超えてしまいました。主治医からも「痩せな
さい」と指導を受けておりましたが、コロナ禍でドンドン肥
えてしまい、遂に80.8㎏と自己最高を更新してしまいました。
「これではアカン！」と減量を決意、今日で４日目になります。
今日の朝までで1.5㎏ほど減りましたので、この調子でまずは
第一目標の75㎏まで落とし、最終目的70㎏まで頑張りたいと思
います。
　我々経営者は健康第一。病気になっても働き続けなければな
りません。そんなことにならないよう皆さまも充分お気を付け
ください。

第857回例会（第20回例会）2022年３月７日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

　来週14日の例会は新入会員の二田奈美さんの会員卓話です。
宜しくお願いいたします。21日は祝日のため休会、28日は上海
厨房さんでの親睦例会となります。来月４日は青少年に関する
プログラムでの通常例会、10日は日曜日になりますがIMで翌
11日月曜日の振替例会となります。今日、山形南ＲＣ大久保章
宏50周年記念事業実行委員長がお越しになっておりますが、５
月７日に予定されています山形南ＲＣ50周年記念事業には、親
クラブですので全員で参加したいと思っております。宜しくお
願いいたします。

クラブフォーラム：次年度補助金関連

金田会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：30　開会点鐘　　　　　　　　　　：金田会長
18：31　国歌及びＲＣソング黙唱
18：33　ロータリー目的黙唱
18；35　会長挨拶　　　　　　　　　　：金田会長
　　　　ゲスト紹介　　　　　　　　　：�山形南ＲＣ大久保章宏50周

年事業実行委員長
18：40　幹事報告　　　　　　　　　　：松岡副幹事
18：43　委員会報告
18：45　ニコニコＢＯＸ　　　　　進行：三沢会員
　　　　食事開始
本日のプログラム／クラブフォーラム
19：05　「次年度補助金関連」　　　進行：松岡次年度幹事
19：30　閉会点鐘　　　　　　　　　　：金田会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 23 - 10 -

幹事報告

　髙橋　豊さん、三沢徳眞さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

　第857回例会は、山形南ＲＣ大久保章宏元ガバナー・50周年
記念事業実行委員長をゲストにお迎えして、次年度地区補助金
についての検討例会となりました。天口信裕会長エレクトから
次年度地区補助金提出案の発表・説明があり、それについて出
席各会員からの意見を聞きました。出席会員から他の次年度補
助金案は無く、天口エレクトから発表された案をもとに今月末
期限の提出書類を作成する事となりました。


